



Addictions Prévention Soins

Centre de Soins d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie

Service de Soins en Ambulatoire

Service de Soins Résidentiels en Appartements Thérapeutiques

Service de Consultations Jeunes Consommateurs

Service Addictions Sans Substance

Service de Prévention

28, Rue de la Vénère - BP 75
77483 PROVINS - cedex

☎ 01 64 08 99 47

e-mail : contact@aps-contact.fr
site : www.aps-contact.fr

Provins, le 19 janvier 2023

Docteur,

Nous nous permettons de vous adresser une offre d'emploi pour le recrutement d'un médecin en CDD ou CDI, à temps plein ou à temps partiel ou bien même en vacations pour notre CSAPA (*Centre de Soins d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie*). En effet, notre médecin quittant ses fonctions, nous sommes activement à la recherche d'un nouveau médecin. Des téléconsultations peuvent être envisagées et mises en place pour les médecins qui sont éloignés du territoire du CSAPA avec une présence sur site à un rythme à déterminer selon les besoins.

Notre CSAPA est associatif, généraliste et existe depuis 35 ans. Il dispose de plusieurs services sur 2 sites (Provins et Montereau en Seine et Marne) : un Service de Soins en Ambulatoire, un Service de Consultations Jeunes Consommateurs, un Service Addictions Sans Substance, un Service de Soins Résidentiels en Appartements Thérapeutiques ainsi qu'un Service de Prévention. L'accompagnement des personnes est global et basé sur le volontariat, l'équipe de 24 salariés est pluridisciplinaire et très impliquée : médecin, infirmières, psychologues, travailleurs sociaux, chargées de prévention et personnel administratif. Les personnes accompagnées présentent des troubles de l'usage de produits psychoactifs licites ou illicites ou des addictions comportementales sans substance.

Vous êtes médecin généraliste ou spécialiste ? Vous souhaitez être salarié, vous avez envie de travailler en équipe pour rompre votre solitude, l'addictologie vous intéresse, vous désirez exercer une médecine de qualité et consacrer du temps à chaque patient, vous désirez ne plus crouler sous les tâches administratives et les charges, vous aspirez à retrouver un rythme de vie plus calme et à profiter de votre temps libre, sans astreintes ni garde, **alors ce poste est fait pour vous !**

Une formation spécialisée en addiction n'est pas requise pour ce poste, elle sera assurée et prise en charge par l'établissement.

Pour tout complément d'information, vous pouvez me contacter par téléphone au 01.64.08.99.47 ou au 06.47.18.84.70 ou par mail direction@aps-contact.fr

Si vous n'êtes pas intéressé par ce poste, je vous serais reconnaissante de faire jouer votre réseau en diffusant cette offre auprès de vos confrères et/ou d'étudiants internes en médecine générale. Dans le contexte actuel de désert médical, l'absence d'un médecin dans notre structure impacterait fortement la prise en charge de nos patients : nous comptons donc sur votre solidarité !

Je vous remercie pour l'attention que vous porterez à ce courrier.

Veillez recevoir, Docteur, l'expression de mes cordiales salutations.

Laëtitia Augereau

Directrice